



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 175-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Inaugurarán electrificación en 09 localidades en San Marcos

El 02 de julio se develará la placa que da por culminado el proyecto: “Electrificación rural del distrito de Gregorio Pita II Etapa”

En el marco del cierre de brechas sociales, el Gobierno Regional Cajamarca concluyó exitosamente la electrificación en nueve localidades del distrito de Gregorio Pita en San Marcos, quedando pendiente solo la inauguración de la obra que beneficiará a más de 5 mil 400 pobladores de la zona.

Hasta la fecha, se tiene programado inaugurar la obra el 02 de julio en la localidad de Río Seco, donde el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, develará la placa recordatoria en la Plaza de Armas de la comunidad.

Vale detallar que las localidades que fueron energizadas por el proyecto “Electrificación rural del distrito de Gregorio Pita II Etapa”, son: Río Seco, Illuca, Totorilla, Manzanilla, La Laguna, Ullillín, Paucamarca, Hualanga y Pauquita.

Estas comunidades desde ahora gozarán de la energía eléctrica que les proporcionará muchos servicios esenciales, tales como: refrigeración para los alimentos, luz para leer, acceso a medios de comunicación, etc.

Para los pobladores de la zona la terminación de este proyecto representa un gran avance; puesto que, coloca a sus comunidades a la par de las poblaciones urbanas; asimismo, es un aliente para tecnificar la producción agropecuaria de la que viven la gran mayoría de habitantes de Gregorio Pita.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 24 de junio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA